Brandbergerblattl



Schulische Mitteilung

Bienenhotel

Am Dienstag den 5. April 2011 gingen wir zum Mitterstall Bienenhotel bauen. Es gab drei Gruppen. Wir hatten Dosen befüllt, zerschnitten Laubbäume und bohrten Löcher hinein, banden Bündel zusammen und steckten Hölzer in die Zwischenräume. Danach gingen wir zum Spielplatz und spielten das Fledermausspiel. Es war ein schönes Erlebnis.

Markus Dornauer, 3. Klasse



Thomas Dornauer



Lieber Thomas, wir gratulieren Dir recht herzlich zur bestandenen Berufsjägerprüfung und wünschen Dir alles Gute für deine Zukunft.

Deine Familie



Aus der Gemeindestube

In der öffentlichen 2. (8.) Gemeinderatssitzung vom 14. April 2011 wurde unter anderem folgendes besprochen bzw. beschlossen:

- Die Gemeinde Hippach tritt als Mitglied dem Recyclinghof Mayrhofen/Brandberg für die Dauer vom 3 Jahren bei. Sie zahlt monatlich € 1.833,33 zzgl. MWSt Mitgliedsbeitrag. Dadurch verringern sich auch die Zahlungen von Brandberg. Die Öffnungszeiten verlängern sich dadurch um 2 Stunden.
- Aufgrund einer Novelle des Tiroler Abfallwirtschaftsgesetzes soll die Müllabfuhrordnung in Brandberg überarbeitet werden. Es soll demnächst eine Erhebung bezüglich Eigenkompostierer durchgeführt werden, - woraus man schließen kann - ob es sinnvoll ist, eine Abholung der BIO-Abfälle einzuführen.
- Die EDV-Ausstattung in der Gemeinde soll auf einen zeitgemäßen Stand gebracht werden. Die Kosten hiefür belaufen sich auf ca. € 4.700,00
- Der Umweltbonus Zillergrund ist nach z\u00e4hen Verhandlungen mit der Umweltschutzabteilung bis 2013 gesichert!
- Der Straßenbeleuchtungs-Check soll umgesetzt werden, und es soll auf energiesparende Lichtquellen umgestellt werden. Das Land gewährt hiezu einen Zuschuß.
- Ein Verbindungsweg vom Parkplatz Schulhaus zu Sportplatz unterhalb des Hauses Nr. 116 (Geisler) soll als 2 Meter breiter Fußgängerweg - aber nicht als Fahrweg! - hergerichtet werden. Eine Kostenschätzung beträgt ca. € 20.000,-

Information zur Benützung des Spiel- und Sportplatzes:

Die Gemeinde ersucht alle Benützer des Sportplatzes die neu installierte Sprinkleranlage nur für die Bewässerung des Kunstrasens in Betrieb zu nehmen.

Unmittelbar vor Beginn eines Fußballspiels ist die Sprinkleranlage für zirka 2-3 Minuten einzuschalten und dabei ist **unbedingt** zu beachten, dass

 der Bodenschieber immer bis zum Anschlag aufgedreht wird, und dann ebenfalls bis zum Anschlag wieder geschlossen wird.

Die Schieberstange, die an der bergseitigen Straßenmauer hängt und für die Bedienung erforderlich ist, ist nach Gebrauch wiederum dort zu deponieren.

Wir bitten alle Eltern und Kinder um einen sorgsamen Umgang und ersuchen den Spiel- und Sportplatz in sauberem Zustand zu belassen und das Hinterlassen von Papier, Flaschen, Zigarettenstummeln und Sonstiges zu vermeiden.

VORANKÜNDIGUNG: Am 14. Mai 2011 um 14.00 Uhr Ausstellungseröffnung Kultur.Land(schafts)Welten Mitterstall.

